



Tierschutz **VgT-Beschwerde** **gegen Aargauer Justiz**

Der streitbare Verein gegen Tierfabriken (VgT) nimmt erneut die Aargauer ins Visier: Mit einer Disziplinarbeschwerde «wegen Amtspflichtverletzung und Irreführung der Öffentlichkeit» gegen Staatsanwalt Kuhn richtet sich der VgT an die gesamte Regierung des Kantons Aargau. Dies, weil der zuständige Regierungsrat Kurt Wernli bereits mit einer Klage eingedeckt worden ist. Präsident Erwin Kessler betont, er sei sich der Gewaltentrennung bewusst, aber hier gehe es um «die fachliche Qualität der Staatsanwaltschaft und um die pflichtgetreue Amtsführung». Der Fall eines Landwirts mit angebundenen Kühen in Mandach sei willkürlich nicht verfolgt worden. Gegen diese jahrelange rechtswidrige Praxis müsse jetzt disziplinarisch eingeschritten werden. (mz)